

CR rando Congéniès Aubais du vendredi 14 mars 2024

Vingt courageux au départ de cette rando, il ne manquait que le soleil !

Chemins ,sentes dans les bois, quelques petites pierres, deux guets franchis sans aucune éclaboussures .

Midi ! Nous voila arrivés à Aubais ou un cycliste (sûrement échappé du Paris Nice!) nous attendait pour l'apéro .

Il ne manquait que le pastis car l'eau fraîche était là (quelques gouttes venues du ciel).

Nous voila repartis le ventre plein dans les rues d'Aubais, quelques chemins parsemés d'orchidées sauvages jusqu'à une jolie capitelle bien cachée puis le menhir de la pierre plantée nous montra le chemin du retour aux voitures .

Ce fut une belle journée égayée par de sympathiques participants.